

MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH SAYA?

Melatih Diri Dalam Memanajemen Waktu Alasan masuk YOT Campus Ambassador Mentorship Program yakni saya akan terbiasa untuk melatih diri dalam memanajemen waktu yang saya miliki. Sebagai seorang yang mengikuti YOT Campus Ambassador Mentorship Program tentu saya akan memiliki lebih banyak tanggungan sehingga butuh untuk mengatur waktunya dengan baik. Saya akan memiliki tanggungan terhadap perkuliahan, tugas, dan juga tugas-tugas selama menjadi anggota YOT Campus Ambassador Mentorship Program. Menambah Pengalaman Selama Menjadi Mahasiswa Alasan masuk YOT Campus Ambassador Mentorship Program. Saya akan mendapatkan banyak sekali pengalaman dengan anda mengikuti berbagai kegiatan yang diselenggarakan. Beberapa kegiatan dan program kerja yang dilaksanakan biasanya akan memberikan saya banyak pengalaman baru yang juga memberikan banyak pembelajaran yang baru juga. Mengembangkan *Soft Skill* dan Hobi Alasan masuk YOT Campus Ambassador Mentorship Program. Dapat menjadi tempat bagi saya untuk mendapatkan mengembangkan soft skill saya seperti bekerja secara tim, memanajemen waktu dan beradaptasi.

Alasan saya pantas untuk terpilih dan diterima sebagai salah satu di antara 12 orang anggota YOT Campus Ambassador Mentorship Program di kota saya adalah saya memiliki motivasi yang tinggi jadi saya dapat bekerja dengan penuh semangat walaupun pekerjaan yang saya hadapi cukup berat, saya dapat bekerja secara individu dan senang bekerja secara tim, senang belajar hal-hal baru sekalipun itu bertolak belakang dengan background pendidikan saya sebagai seorang mahasiswa dengan jurusan akuntansi tapi saya senang ketika belajar sebuah hal baru karena dapat menambah wawasan saya.

Bekerja Keras saya akan bekerja keras untuk memberikan yang terbaik bagi YOT Campus Ambassador Mentorship Program seperti mengerjakan pekerjaan sesuai dengan waktu yang telah di tentukantampa menunda nunda serta berusaha untuk tidak memberikan kesalahan di tiap pekerjaannya saya yakin dapat berkomitmen di YOT Campus Ambassador Mentorship Program, berdedikasi penuh dan loyal pada YOT Campus Ambassador Mentorship Program dengan mengikuti peraturan yang sudah di tetapkan dan mencapai target yang telah diberikan kepada saya.